



730'000 Stunden für die Schule Volketswil investiert

Lange bei einem Arbeitgeber tätig sein – das ist heute nicht mehr selbstverständlich. Umso erfreulicher ist es, dass die Schule dieses Jahr gleich 26 Mitarbeitende ehren kann, die 10, 15 oder noch mehr «runde» Dienstjahre verzeichnen.

Bereits Tradition ist, dass die Schul-Jubilare jeweils mit einer Kutsche von Volketswil nach Dübendorf gefahren werden. Auch dieses Jahr nahmen einige der Eingeladenen die Gelegenheit wahr und liessen sich am Freitag, 7. Juni 2019, per Pferdestärke ins «Pampelonne» ins Gfenn transportieren. Zu den Jubilaren gesellten sich auch Schulleitende, Behördenmitglieder und Verwaltungsangestellte. In der Lounge-Bar warteten feine spanische Tapas und Wein auf die Ehrengäste.

In einer kurzen Ansprache gratulierte Schulpräsident Yves Krismer den anwesenden Jubilaren. «Es ist mir eine grosse Freude, langjährige und verdiente Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter der Schule Volketswil gebührend feiern zu können», sagte er. «Zusammen kämen die 26 Jubilare auf 455 Schuljahre», rechnete er vor. Dies entspreche 166'075 Tagen oder 730'000 investierte Stunden für die Volketswiler Schülerinnen und Schülern!

Zwei 35-Jahr-Jubiläen

Bereits seit 35 Jahren für die Schule Volketswil im Einsatz sind Gitarrenlehrer Sebastian Storm (Musikschule) und Primarlehrerin Alexandra Nagel (Feldhof). Sie durften mit 35 Rosen den grössten Blumenstraus in Empfang nehmen. Dicht gefolgt werden sie von Primarlehrerin Maureen Teuscher (Hellwies), die bereits seit 30 Jahren in der Schule Volketswil tätig ist.

Frauentrio feiert 25 Jahre

Gleich drei Frauen können dieses Jahr das 25-Jahr-Jubiläum feiern. Es sind dies die Corinne Aegerter (Schulische Heilpädagogin, Feldhof), Regula Hug (DaZ-Lehrerin, Hellwies) und Andrea Knutti (Blockflötenlehrerin/Leiterin Jugendchor, Musikschule). Seit 20 Jahren angestellt sind Geneviève Bichsel (DaZ-Lehrerin, Zentral), Jowita Engeler (IF-/DaZ-Lehrerin, Kindergarten Wallberg), Tanja Scheinert (Primarlehrerin, Hellwies) und Gabrielle Seematter (Primarlehrerin, Feldhof).

Bereits seit 15 Jahren sind fünf Lehrpersonen für die Schule Volketswil tätig: Patricia Bächtold (Gitarrenlehrerin, Musikschule), Robert Bless (Primarlehrer/ICT-Team, Gutenswil), Melanie Dias Barata (Lehrerin Kindergarten, Gutenswil), Sybil Huber (Lehrerin Kindergarten, Steibrugg/Hellwies) sowie Claudia Mantel (Primarlehrerin, Feldhof).

10er-Runde mit 11 Geehrten

Mit der 10er Runde werden jeweils die «jüngsten» Jubilarinnen und Jubilare geehrt. Gleich elf Mitarbeitende können dieses Jubiläum feiern. Es sind dies: Heinz Brunner (Musikalische Grundausbildung, Musikschule), Eva Dudle (Lehrerin, Kindergarten Wallberg), Sacha Georges (Sekundarlehrer, Lindenbüel), Marisa Kashani (Schulverwaltung), Carmen Klees (Primarlehrerin, Feldhof), Annemarie Kuratli (DaZ-Lehrerin, Gutenswil), Marcel Mesey (Sekundarlehrer, Hellwies), Eveline Schulthess (Schulische Heilpädagogin, Zentral), Giuseppina Streule (DaZ-Lehrerin/Schulische Heilpädagogin, Feldhof), Lukas Wenger (Sekundarlehrer, Hellwies), Lukas Wyss (Lehrer Kinder-

garten, Steibrugg/Hellwies). Der Schulpräsident überreichte allen anwesenden Jubilaren einen Strauss Rosen, der von der Blumenzahl her den Anzahl Dienstjahren entsprach und eine Flasche Wein mit einer Etikette, die vom ehemaligen Feldhof-Lehrer und Karikaturist Beni Merk gestaltet wurde.

Schulpflege Volketswil; Auskünfte: Schulpräsident Yves Krismer, Telefon 044 910 22 22, e-mail: yves.krismer@schule-volketswil.ch

Kurzmitteilungen der Schulpflege

Räbeliechtliumzug Volketswil

In den vergangenen Jahren wurde der Räbeliechtliumzug in Volketswil sehr unterschiedlich und je Schulhaus getrennt durchgeführt. Durch den Wegfall der Räbenfinanzierung durch den VVV musste für dieses Jahr eine neue Lösung gefunden werden. Gemeinsam mit unterschiedlichen Eltern und Behördenvertretern und dank der grossen Unterstützung des Volketswiler Gewerbes kann neu ein gemeinsamer Anlass durchgeführt werden. Am Mittwoch, 13. November 2019, wird erstmals ein sogenannter Sternenmarsch organisiert. Vorgesehen sind unterschiedliche Routen mit dem gemeinsamen Einfinden am Sammelplatz. Nähere Informationen werden folgen.

BMS- und Gympi-Vorbereitungskurse: Notendurchschnitt neu 5 statt 4,5

Um die von der Schule Volketswil angebotenen BMS- und Gympi-Vorbereitungskurse besuchen zu können, brauchen die Schülerinnen und Schüler ab Schuljahr 2019/20 in den prüfungsrelevanten Fächern neu gesamthaft einen Notendurchschnitt von einer 5 (vorher 4,5). In den Kursen fürs Langzeitgympi wird das Lehrmittel «Ich will ans Gympi» benutzt. Ab Schuljahr 2019/20 werden die Eltern neu verpflichtet, die Kosten für dieses Lehrmittel zu finanzieren (40 Franken).

Hardware-Vergabe

Die Schulpflege hat der Vergabe des Auftrags der Hardware gemäss ICT Konzept an die Firma DQ Solutions DataQuest AG zugestimmt.



Zusammen 95 Jahre für die Schule Volketswil im Einsatz (v.l.): Corinne Aegerter (25-Jahr-Jubiläum), Sebastian Storm (35-Jahr-Jubiläum) und Alexandra Nagel (35-Jahr-Jubiläum).



Feiern das 15- oder 20-Jahr Jubiläum (v.l.): Jowita Engeler, Sybil Huber, Melanie Dias Barata, Robert Bless, Geneviève Bichsel und Tanja Scheinert.



Seit 10 Jahren mit dabei (v.l.): Carmen Klees, Lukas Wyss, Sacha Georges, Marisa Kashani und Annemarie Kuratti.